

AIMER MONTPELLIER veut améliorer le quotidien de nos aînés et renforcer le lien intergénérationnel.

La place des aînés dans la société française est un enjeu majeur, car la population vieillit rapidement

Constat

- Plus de 20 % de la population française a aujourd’hui 65 ans ou plus.
- En 2050, près d’1 Français sur 3 aura plus de 60 ans.
- L’espérance de vie continue d’augmenter, mais le nombre d’années vécues en bonne santé reste un défi.

L’enjeu n’est pas seulement de « gérer » le vieillissement, mais de redonner une place active et de valoriser nos aînés en :

Les considérant comme des acteurs de la société, pas uniquement comme bénéficiaires de services.

Favorisant leur inclusion numérique et sociale.

Développant des politiques publiques autour du bien-vieillir, de la solidarité intergénérationnelle et de la lutte contre l’isolement.

Nos solutions :

Valoriser la place des seniors dans la société par :

- La création d’une réserve de seniors actifs pour intervenir dans les Maisons pour tous et développer le lien intergénérationnel.
- La mise en place d’un Conseil consultatif des seniors, réunissant des citoyens et associations, chargé de proposer et financer des projets.

2. Faciliter le maintien à domicile par :

- Le développement d’un accompagnement renforcé à domicile.
- L’intégration d’un spécialiste de l’ergonomie au sein du CCAS pour conseiller et adapter les logements.
- La sensibilisation des syndics pour l’installation d’ascenseurs et de monte-charges accessibles aux fauteuils roulants.

3. Lutter contre l’isolement par :

- L’ouverture de lieux de restauration collective pour les seniors isolés.
- La mise en place d’une ligne téléphonique dédiée, disponible via l’application de la Ville de Montpellier et un site internet spécifique (conseils, prévention, orientation).
- Le développement de lieux de rencontre et d’animation dans l’espace public.
- La création de la Maison de l’âge d’or et d’une Maison des aînés, partagée avec la Maison du handicap, pour informer sur les droits et recours disponibles.

4. Faciliter les déplacements par :

- La mise en service d’une navette gratuite dans le centre historique.
- La création de places de stationnement réservées aux seniors.

Notre objectif

Par des actions intergénérationnelles, des services adaptés et des lieux de rencontre conviviaux, notre ambition est claire : améliorer la qualité de vie de nos aînés, favoriser leur autonomie et prévenir leur isolement.

N’oublions pas que ces derniers jouent un rôle essentiel dans la transmission des valeurs et de la mémoire. Ils sont des acteurs de la vie associative et contribuent à la vie familiale en gardant les petits enfants, jouant le rôle de relais éducatif, voire financier pour leurs enfants.

Ils constituent un maillon essentiel de la cohésion sociale et intergénérationnelle.